



武田病院グループ

令和8年1月1日発行
第10号



きづや橋通信

新年明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



2025年9月1日施設長に就任 相谷 雅一 医師、2025年6月1日着任 青山 早苗 医師から
ご挨拶させていただきます。

【 就任のご挨拶 】

2025年9月から木津屋橋武田病院 介護医療院の施設長に就任した
内科医師の相谷 雅一です。



2017年までは主に大阪での地域医療に携わってまいりましたが
このたびご縁をいただき、当施設の運営を担うことになりました。

日常生活を支えるだけではなく、医療的ケアを必要とされる入所者様に寄り添い
その人らしい暮らしを支えることが大切と思います。

医療と介護を一体的に提供し、安心して療養生活を送れるよう努めてまいります。

今後も職員とともに、地域の皆さんに信頼される施設を目指していきますので
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

【 着任のご挨拶 】

2025年6月に着任しました内科医師の青山です。

介護医療院での勤務は初めてとなります。

周りの方々にご指導いただきながら、入所の皆様が穏やかな生活をされる
一助となるよう、微力ながら尽力させていただきます。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



第3回 健康教室を開催いたしました!!

令和7年11月25日(火曜日) 14:00~15:00



あいにくの天気にもかかわらず、5名の地域の皆さまがご参加くださいました。
施設長の開会の挨拶から始まり、「認知症予防体操」～コグニサイズ～
「フレイル予防について」～お口の機能について～のお話をしました。
和やかな雰囲気の中楽しい時間を共有することができました。
ご参加くださいました皆さまありがとうございました。



クリスマス会



2025.12.13

少し早めのクリスマス会を行いました。

リハビリ・事務・ケアマネージャー・病棟のスタッフが、サンタクロースなどの扮装で音楽隊を結成して、各お部屋を回り、「ジングルベル」などの歌・楽器演奏を楽しんで頂きました。
入所者さんが笑顔で参加して下さり、「もう、クリスマスやねー。楽しい、よかったですわー」など、喜んでくださいました。

クリスマスプレゼントも、それぞれの方にお渡しました。皆さんに使って頂けるとうれしいです。

